



*Alles hat seine Zeit:  
sich begegnen und verstehen,  
sich halten und lieben,  
sich loslassen und erinnern.*

*In unseren Herzen bleibt er bei uns.*

## HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die meinem lieben Ehemann, unserem guten Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Schwager, Götti und Onkel

# Werner Peter-Schmid

im Leben in Freundschaft und Zuneigung verbunden waren, ihn auf seinem letzten Weg begleiteten und uns ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise erwiesen haben.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegepersonal und das ganze Team der Palliativabteilung des Spitals Bülach für die liebevolle und herzliche Pflege. Ein spezieller Dank geht an Frau Pfarrerin Yvonne Waldboth für die tröstenden und persönlichen Abschiedsworte und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Wir danken herzlich den Rütihofsaxers für die schöne musikalische Begleitung und dem Turnverein für den Fahnengruss auf dem Friedhof sowie für die grosse Unterstützung der ländlichen Familienhilfe.

Bülach, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie